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Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado ao Comutran para que 

estude a viabilidade da implantação de faixa horizontal exclusiva para veículos 

de duas rodas (motofaixas) em semáforos, nas vias principais e de grande 

circulação do Município de Itapeva. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Trata-se de implantação de área de espera exclusiva para motos, com sinalização 

horizontal, dando prioridade aos motociclistas na abertura do sinal de trânsito, 

permitindo a eles partir antes dos demais veículos à abertura do sinal e evitando 

acidentes de trânsito, o que estaria em acordo com a necessidade de se viabilizar 

meios e políticas públicas no sentido de mitigar os riscos de acidentes de trânsito a 

que as manobras irregulares com motocicletas entre os carros expõem os condutores 

e demais usuários do trânsito, principalmente com o trânsito parado, próximo a 

semáforos. Ademais é notória a necessidade do implemento de medidas que sejam 

educativas por si mesmas e levem os condutores a adotar pilotagens mais seguras, 

evitando expor a si e aos demais a risco ao coibir a prática de manobras perigosas e 

desnecessárias. Sabe-se que os acidentes de trânsito envolvendo motocicletas são 

os mais numerosos e letais em nosso país, representando em torno de 32 % das 

vítimas fatais que ocorrem no trânsito, segundo informações mais recentes do 

Observatório Nacional de Segurança Viária. Somando-se a isso a taxa seguidamente 

crescente de usuários de motocicletas que afluem ao trânsito de nosso Município ano 

após ano, resta patente a necessidade de se implantar medidas preventivas e 

educativas, visando a preservar a fluidez do trânsito local bem como a segurança e 

bem-estar dos condutores e pedestres.  

 

Por todo o exposto, reiterando a relevância do tema, aguardamos medidas acerca do 

assunto. 

 

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 21 de maio de 2019. 
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